

# 250 hectáreas son afectadas por heladas en Boyacá

4 Ene 2018 - 08:40 Pm



Por:  
RCN Radio

Según el Secretario de fomento agropecuario Jorge Ivan Londoño, de acuerdo con el balance hecho con el comité departamental de gestión del riesgo, son más de 250 hectáreas de 15 municipios del departamento las que han resultado afectadas por las heladas registradas hacia las madrugadas.



En la vía Tunja - Paipa Foto: RCN Radio

Según el Secretario de fomento agropecuario Jorge Ivan Londoño, de acuerdo con el balance hecho con el comité departamental de gestión del riesgo, son más de 250 hectáreas de 15 municipios del departamento las que han resultado afectadas por las heladas registradas hacia las madrugadas.

El cambio climático ha generado además alertas amarillas y naranja por posibles deslizamientos y crecientes súbitas de los ríos Negro, Guavio y Garagoa, que podrían afectar a más de 10 municipios incluidos Buenavista, Puerto Boyacá y Úmbita entre otros.